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FACULTAD DE CIENCIAS 
,. , 

UNIDAD MULTIDISCIPLlNARIA DE DOCENCIA E INVESTiGACiÓN 

SISAL, YUc. 

LUGAR: Sala de Juntas 

FECHA: Marzo 22 de 2012 

HORA: 10:00 horas 

,. LISTA DE ASISTENCIA 

Dra. M Gabriela Gaxiola Cortés 

M. en C. Héctor B Cisneros Reyes 

Dr. Pedro Pablo Gallardo Espinosa 

Dr. César Treviño Treviño 

11. ORDEN DEL DíA 

1. 	 Solicitud de cambio de semana de asueto de la Dra. Cecilia Robles Mendoza 

2. 	 Solicitud de cambio de semana de asueto de la M en A Claudia Verónica Durruty Lagunes 

3. 	 Información de acuerdos del Consejo de Dirección 

4. 	 Presentación de la obra de estanques de pulpo y laboratorio de nutrición (bajo el procedimiento 

acordado por el CA de la UMDI) 

5. 	 Especialización de Acuacultura 

6. 	 Sobre la difusión de la LMSZC (proyecto estructurado) 

7. 	 Solicitud del área de peces marinos 

ASUNTOS GENERALES 

8. 	 Información referente a la LMSZC 

AClJoERDOS 

1. 	 El Consejo Académico acordó aprobar la solicitud de cambio de semana 'de- asueto presentado por la Dra. 
Cecilia Robles Mendoza. . .. \ . . 

2. 	 El Consejo Académico acordó aprobar la solicitud de cambio de semana de asueto presentado por la M en A 
Cla4dia Verónica Durruty Lagunes 

~,. 
3. 	 El Consejo Académico tomó conocimiento sobre la información general de los acuerdos tomados en el 

Consejo de Dirección. Asimismo, se turnaron por correo electrónico las actas, que a la fecha, se han 
generado. 

4. 	 El Consejo Académico acordó turnar el exp~diente completo al Consejo de Dirección en lo referente a las 
construcciones de estanques de Pulpo, así como la del Laboratorio de Nutrición, en el que se consideran: 
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a) Solicitud 

b) Visto Bueno 


.. oe) Presupuesto estimado 

d) Anteproyecto de construcción 
o 

5. 	 El Consejo ¿\cadémico tomó conocimiento sobre la especialización en Acuacultura la cual estará alojada en el 
Posgrado de Producción Animal de la Facultad de Veterinaria y Zootecnia, del cual la UNAM Sisal, será sede. 

6. 	 El Consejo Académico acordó apoyar el programa de Difusión para la LMSZC. Se deben presentar los costos y 
la estructura del proyecto. En el apoyo de los costos estarán las Dra. Guadarrama y la Mtra. Galindo. 
Asimismo, se solicita que el Dr. Gallardo se involucre en éste. 
En lo referente a la Difusión de la UAS, se propondría al Dr. Gallardo con el apoyo de: Oras. Gaxiola y 
Guadarrama así como la Mtra. Galindo (FCs), la Dra. Prieto (FQ) y la Dra. Elena Ojeda (11) 

7. 	 El Consejo Académico acordó pedir a la Mtra. Durruty levante un acta y se hará una circular notificando a la 
comunidad de la UNAM Sisal, en la que se indique que los organismos que se tienen en experimentación, en lo 
general pueden estar tratados con sustancias nocivas para la salud humana. 

8. 	 El Consejo Académico tomó conocimiento sobre los acuerdos del Comité de Licenciatura, entre los más 
relevantes a) los alumnos no se podrán inscribir al semestre lectivo si no cubren el pago de su seguro de 
salidas; b) Requisito de permanencia es la comprensión de lectura del idioma Inglés. 

LA SESiÓN SE DIO POR TERMINADA 11:50 

GALLARDO ESPINOSA 

-~~ 
DR. CÉSAR~T~EVIÑO TREVIÑO 

l o 

UM~osal UNAM 
Secre Tétnica, 2012o 

"

M. EN C. HÉCTOR BENJAMíN CISNEROS 
REYES 
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